

Boletín de Prensa

REUNIONES INTERNACIONALES DE LA U.I.N.L.



Presidente y directivos del Notariado de Marruecos; Dr. Álvaro Rojas Charry, Presidente de la "U.C.N.C.", quien recibió el reconocimiento dado a la Unión Colegiada del Notariado Colombiano por la implementación de los visionarios e innovadores proyectos.

24 de noviembre de 2017

En la ciudad de Cancún, México, del 8 al 13 de noviembre se realizaron las reuniones institucionales correspondientes a la asamblea general de los países miembros de la Comisión de Asuntos Americanos, Cumbre Afroamericana de los Notariados y la XVII Jornada Iberoamericana.

A los eventos concurren más de 500 notarios de todo el mundo, en representación de los 87 países miembros de la Unión. Colombia estuvo representada por las Dras. Irma Sus Pastrana, consejera honoraria y los consejeros principales María Sol Sinisterra, Eduardo Durán, Juan Hernando Muñoz, Álvaro Rojas Charry y los notarios Lucía Bellini, Silvia Rugeles, Esther Bonivento y Ricardo Cubides, quien presentó la ponencia Derechos de los Consumidores Frente a la Actividad Notarial.

La delegación colombiana tuvo una importante participación y mereció el reconocimiento de la Comisión de Asuntos Americanos, destacando los proyectos de Identificación y Autenticación Biométrica en Línea, trámite no contencioso, de jurisdicción voluntario o declarativos.



Boletín de Prensa

El notariado mundial se propone realizar acciones de defensa de la función fedataria del sistema latino y sus directivas expresaron la voluntad inequívoca de continuar trabajando por el respeto de los derechos del notario.

